
平成２９年第３回（９月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.中島 健三 1.子どもたちの教育（特

に幼児教育）は、家庭、

幼稚園・学校等の教育

現場、地域の教育環境

が大切と思われる。特

に幼児期の教育環境か

ら得た経験・知識がそ

の後大人へ成長してい

く過程に大きな影響を

及ぼす。そこで尋ねる。

本市の教育環境の現状

は満足できるものか。

また、改善すべき点が

あれば示してほしい。

(1)スクールバスが旧宮田地区を運行できない理由は

何か。

(2)若宮地区に３歳児クラスが開設され、宮田地区は

３歳児クラスが開設されていない理由は何か。

(3)人口減少が問題となっているが、まちづくりの基

本はどこにおいているのか尋ねる。

2.萩本 広房 1.教職員（宮若市内小中

学校）の勤務の実態に

ついて伺う。

(1)実態調査、結果、対策について。

(2)衛生管理者の選任、設置について。

(3)学校図書館の充実について。

3.染矢 正次 1.防災対策について伺

う。

(1)要援護者名簿と避難行動要支援者名簿の現状と今

後の取り組みについて。

4.藤嶋 厚 1.国民健康保険特別会計

の運営について伺う。

(1)来年度から県へ事業主体が一本化されるが、その

事による被保険者への影響には、どのようなメリ

ット・デメリットがあるのか。

2.閉校後の学校施設の管

理運営について伺う。

(1)若宮南小学校の管理運営の問題について。

3.就学援助制度の改善に

ついて伺う。

(1)入学準備金の３月支給を実施すべきと思うがどう

か。

5.谷口 重隆 1.市有地について伺う。 (1)現在、本市が所有している市有地については、今

後どのような活用を図っていくのか。

6.安河 英幸 1.水害、土砂災害対策に

ついて伺う。

(1)砂防ダムの状況について伺う。

2.ゴミの減量化について

伺う。

(1)ゴミの減量化の取組み状況と実績について伺う。



7.安永 友則 1.農業政策について尋ね

る。

(1)農地の総面積と農振（農業振興地域）の面積及び

そのうち農用地の面積（範囲）はどれくらいか。

(2)農振会議（農業振興地域整備促進協議会）の開催

状況（過去 5年）と主な審議事項はどのようなもの

か。

2.河川の整備について尋

ねる。

(1)国・県・市が管理する河川については、一昨年質

問した中で「準用河川について自治会等の要望の中

で整備しているが、今後、年次計画をたてて実施す

る。」との答弁であったが、その後の計画はどのよ

うになっているのか。

8.茅野 勝 1.市政について伺う。 (1)待機児童の現状と方向性、旧第 1保育所との関係

と今日までの流れについて。

(2)東中校区の空調設備工事の現状について。

(3)市道関係の道路行政の現在の問題点と今後の見通

しについて。

9.遠藤 嘉昭 1．次の質問事項について

実施の有無並びにその

時期について市長の簡

潔な考えを求める。

(1)インフルエンザ予防接種に対する助成金対策につ

いて。

(2)本市域と赤間駅への新たなバス路線の設置。

(3)民営による市内循環バスの直営への移行。

(4)新校舎完成に伴う通学道路の安全性は終結したの

か。

(5)旧宮田中学校跡地、旧若宮小学校跡地の対策。

(6)更なる住宅団地の開発等は考えているか。

(7)新たな企業誘致の場所等は考えているか。

(8)宮田ショッピングセンター跡地への商業施設誘致

の現状。

(9)以上の見解を踏まえた上での来る市長選への立候

補について。


